



Aldeanueva festeja a Santa Águeda

Las mujeres de la localidad armuñesa de Aldeanueva de Figueroa participaron en las celebraciones en honor a Santa Águeda con la tradicional eucaristía seguida de procesión por las calles de la localidad. EÑE



Procesión y cintas, en Gomecello

La localidad armuñesa celebró la fiesta de San Blas con eucaristía y procesión en la que la talla del santo lució las gargantillas bendecidas que luego se repartieron entre los vecinos del municipio. Por la tarde la fiesta incluyó baile con Armando. EÑE



La Vellés repartió el queso festivo de "Las Chitas"

La localidad de La Vellés conmemoró en el día de San Blas con el tradicional reparto de queso de la llamada fiesta de "Las Chitas" en la que desde el siglo XIX se entrega a los propietario de terrenos en la finca de Gansinos parte de la renta en forma de este manjar. EÑE



Ruta teatralizada intergeneracional en Villamayor

Las citas festivas en honor a Las Candelas en Villamayor de Armuña incluyeron una ruta teatralizada gratuita por los puntos históricos de la localidad, desde la parroquia hasta las canteras, en la que participaron vecinos de todas las edades. EÑE



La procesión con la imagen de San Blas en su salida anual. FOTOS:EÑE



Vecinos de Santa Marta en la plaza de la Iglesia durante el paso de la procesión.



Integrantes de la Corporación transtormesina en la cita religiosa en honor al patrón.

Tradiciones vivas en Santa Marta de Tormes

● La localidad vivió en **día grande** de las fiestas de San Blas con procesión y citas de ocio

EÑE

Santa Marta de Tormes—La celebración del día grande de las fiestas de San Blas en la localidad transtormesina contó con todos los elementos tradicionales y también de ocio para los vecinos de todas las edades.

Así, la eucaristía llenó la parroquia a mediodía y tanto los asistentes a la misa como un buen número de vecinos que aguardaban en la plaza de la Iglesia se sumaron a la procesión en su largo recorrido tradicional por las calles del municipio.

La música que arropó este desfile estuvo a cargo de la agrupación La Esperanza que se encargó de poner sonido a la solemnidad de la procesión.

La larga tarde de ocio estuvo dedicada a los más pequeños de la casa que, desde las cuatro hasta las siete, tuvieron a su disposición los hin-

chables que había contratado el Ayuntamiento para su tiempo de ocio. Esta propuesta, que tuvo carácter gratuito, se llevó a cabo en las instalaciones municipales del frontón cerrado.

De manera paralela al ocio infantil se desarrolló la cita diseñada para los veteranos, que tuvieron su cita particular en el edificio Sociocultural para disfrutar de una animada sesión de bingo organizada por la Concejalía de Mayores.

El cierre de las celebraciones de la jornada en honor a San Blas, que arrancaron el pasado día 28 de enero, lo puso el espectáculo 'Infinito amarillo', a cargo de Jes Martin's que se subió al escenario del auditorio Enrique de Sena a las seis y media de la tarde para hacer las delicias del público con su humor.

Hoy en relevo festivo lo toman las actividades vinculadas con Santa Águeda, puesto que las mujeres que participan de esta celebración llevarán a cabo la quema del muñeco Quinciano, que simboliza al gobernador romano que martirizó a la santa.



➔ **Gargantillas rojas recién bendecidas, las más buscadas**

La venta de las tradicionales gargantillas bendecidas de San Blas, que protegen a sus portadores de los males de garganta, se llevó a cabo en el soportal de la parroquia a la salida de misa. Este año, entre las más buscadas por el público, destacaron las de color rojo, que los vecinos se llevaban de cuatro en cuatro. El precio asequible, puesto que se vendieron a un euro la unidad, hizo que la cola tras la misa y la procesión se prolongase durante bastantes minutos.